

Unsere Verbandskommunikation ist jetzt digital!

Im Juli 2006 erschienen die Verbandsnews des DBfK erstmals im Kooperationsformat mit dem Bibliomed-Verlag in "Die Schwester | Der Pfleger". Viele Ausgaben mit einem riesigen Umfang an Fachwissen, News aus der Pflege, der Gesundheits- und Sozialpolitik und natürlich aus dem DBfK sind seitdem erschienen. Und viel ist in den 18 Jahren passiert, nicht zuletzt gilt das für die technische Entwicklung von Endgeräten und den Möglichkeiten, Inhalte auszuspielen.

Daher gehen wir als Verband nun den nächsten Schritt in die digitale Kommunikation und veröffentlichen unsere Verbandsnachrichten "DBfK aktuell" ab jetzt an dieser Stelle. Wir können dich als Mitglied so viel schneller und ressourcenschonender über aktuelle Entwicklungen in der Pflege- und Gesundheitsbranche informieren und mit Nachrichten aus dem Verband versorgen. Ein Beispiel: Der Bericht zum Deutschen Krankenhaustag konnte in der Printausgabe wegen der Produktions- und Druckfristen nicht mehr berücksichtigt werden. In der Digitalausgabe ist er nun bereits online.

Ganz wichtig: Die Fach- und Verbandsinformationen aus dem Bibliomed-Verlag sind und bleiben Teil deiner Mitgliedschaft, du erhältst alle Informationen jetzt auf digitalem Weg. **Die „DBfK aktuell“ bekommst du monatlich per Newsletter und sie ist immer abrufbar hier an dieser Stelle. Die Fachzeitschrift „Die Schwester | Der Pfleger“ rufst du als Digitalmagazin mit deinem Login auf www.bibliomed-pflege.de ab** (oben rechts auf "Login" klicken). Dort findest du auch die älteren Ausgaben.

(IKR)